



Newsletter Nr. 17 Mai 2024

Endlich ist es soweit:

Die Außengastronomie (der Biergarten) unseres Gasthauses ist eröffnet!!!

Unsere Genossenschaftsmitglieder sind der Einladung des Vorstandes und unseres Pächters in großer Zahl gefolgt und haben kürzlich bei bestem Wetter mit ganz viel Sonnenschein den Biergarten eingeweiht.

Ab sofort werden Daniel und sein Team hier alle Gäste mit Speisen und Getränken in bewährter Form verwöhnen.

Die Außengastronomie ist mit bequemem Mobiliar ausgestattet und die großen Sonnenschirme spenden angenehmen Schatten. Es stehen aktuell 64 Sitzplätze zur Verfügung. Die Fläche befindet sich hinter dem Gasthaus in geschützter Süd-West-Lage fernab vom Straßenlärm mit freiem Blick auf die angrenzende Wiese.

Hier könnt auch ihr zum Feierabend einkehren, euch gastronomisch verwöhnen lassen und den Sonnenuntergang genießen. Am Wochenende ist der Biergarten bereits ab 12:00 Uhr geöffnet.



Weitere Infos zu unserer Genossenschaft findet ihr auf unsere Homepage sowie auf unserem Instagram Account.

Die Genossenschaft freut sich weiterhin über neue Mitglieder. Jeder gekaufte Anteil hilft, das Gasthaus noch attraktiver zu gestalten und dauerhaft zu erhalten.

Bei Interesse schickt uns gerne eine Mail oder wendet Euch an ein Vorstandsmitglied.

Herzliche Grüße

Eure Genossenschaft „Uns Harmstörp“